



General don Ignacio Pérez Galdós

D. IGNACIO PERÉZ GALDOS
(1835 - 1905)

Hermano de D. Benito Pérez Galdós, nació en Las Palmas de una familia de tradición militar. El padre de ambos, D. Sebastián Pérez Macías, había sido oficial de la "Granadera Canaria" en la Guerra de la Independencia. Perteneció D. Ignacio a las Milicias Territoriales y, de subteniente, ejerció el mando de la Comandancia Militar de Tirajana. Ingresó después en la Escuela de Estado Mayor.

Su primer destino de Teniente es el de Cuba, donde estalla la guerra civil, obteniendo, por méritos de guerra, diversos

ascensos que lo van distinguiendo. Actuó en la guerra carlista a las órdenes del General Martínez Campos, hasta que terminó dicha campaña.

Después de ostentar el cargo de Jefe de Estado Mayor de la Capitanía General de Canarias, fué nombrado Brigadier y destinado a Cuba. Poco tiempo después fué nombrado Gobernador Militar de Santander, pasando más tarde al mismo cargo en Las Palmas—1890—. Al ascender a Teniente General ocupó la Capitanía General de Canarias.

En este período de su vida el que más nos interesa, pues su

buen tacto y sus sabias dotes fueron las que evitaron una catástrofe en aquella ocasión. Los malos tratos recibidos por los diputados y compromisarios canarios que asistieron a la elección de Senadores en Santa Cruz fueron paliados por la defensa que hizo de los mismos, acogéndolos al Castillo de San Cristóbal, y luego acordonando con tropas su salida hasta el barco. Ocupó el cargo de Presidente de la Junta Consultiva de Guerra y Marina.

Serie de 100 Canarios Ilustres
Obsequio de "cumbre"

LAS PALMAS - 1955

N.º 43